

Tour der Goldwing Freunde Hegau Bodensee 2018-08-12

Am 12.08. stand die geführte Tour von Eugen auf dem Jahresprogramm. Geplanter Treffpunkt war 11:00 in Immenstadt an der Seeterrasse. Da jedoch alle Mitglieder eine Anfahrt aus dem Westen haben, wurde eine gemeinsame Anreisemöglichkeit mit Treffpunkt 10:00 Aral Tankstelle Kressbronn angeboten. Dies wurde durch die unterschiedlichen Medien publiziert.

- Geplant war eine Tour durch die Region Kempten, Immenstadt, Obertsdorf, Bad Hindelang, Tannheimertal. Dies wurde mit einer leicht gekürzten Variante durchgeführt. Hervorragend von Eugen geplant, der die Tour ca. 100km am Tag zuvor nochmals abfuhr. Sogar die (Alm) Wirtschaften wurden kurz vorher informiert, so dass ausreichend Parkplätze und Kaiserschmarren zur Verfügung standen. Wechselgeld für die Mautstraße in Hartgeld war vorbereitet und so verlief die Ausfahrt, sehr schön mit herrlichen Blick auf die Allgäuer Alpen.
- Eugen hatte zum Weißwurstfrühstück geladen und der Treffpunkt wurde zu Eugen in Lauben abgeändert. So fuhren, geführt von Herman R., die Gruppe mit Udo, Maritta, Uschi –Gast, Hans, Herman B, Bernd, Horst und Karin über die B12 Richtung Isny, Buchenberg, Kempten zum Frühstück. Dort angekommen war bereits Dieter mit Sibylle angekommen. Gut, das es Handy gibt, so konnten die Wartenden noch zu Eugen gelotst werden und bekamen auch das verdiente Frühstück. Vielen DANK an die Gastgeber.







